



Vorlage-Nr. 1765/2013

9. November 2013

ANFRAGE

Betr.: Einrichtung einer Station des Fahrradvermietsystems MVGmeinRad im Bereich Agentur für Arbeit, Kath. Fachhochschule, Eingang Hauptfriedhof

Für die Mitarbeiter/innen der Agentur für Arbeit, der katholischen Fachhochschule sowie weiterer umliegender Firmen ist die Nutzung des Vermietsystems in dienstlicher Hinsicht interessant. Hinzu kommt die mögliche private Nutzung durch den vorgenannten Personenkreis sowie Studentinnen und Studenten der katholischen Fachhochschule, Friedhofsnutzer/innen und Bewohner/innen der nahegelegenen Wohngebiete.

So wird insbesondere bei dienstlichen Terminen in der Innenstadt, sowie für die Pausengestaltungen im nahen Umkreis, die Nutzung von Fahrrädern des Vermietsystems sowohl aus ökonomischer als auch ökologischer Sicht Vorteile mit sich bringen, weil weder Spritkosten und Parkgebühren anfallen noch Feinstaub und CO₂ entstehen.

Wir fragen daher:

1. Ist es möglich eine Station des Fahrradvermietsystems MVGmeinRad im Bereich zwischen Agentur für Arbeit, Katholischer Fachhochschule und dem Eingang des Hauptfriedhofes (Jeanbon-St.André-Straße) anzusiedeln?
2. Wie verhält es sich zusätzlich mit einer „book and drive“-Station?"

gez.
Hans-Wilfried Zindorf